

象中吹奏楽部、本市初の東北大会金賞受賞！



全力で演奏した象潟中吹奏楽部の皆さん

～全日本吹奏楽コンクール第59回東北大会～

9月11日、福島県郡山市民センターにおいて全日本吹奏楽コンクール第59回東北大会が開催され、秋田県大会を勝ち抜いた象潟中学校吹奏楽部が小編成の部で見事金賞を受賞しました。中学校小編成の部での金賞受賞は本荘由利地区でも初となります。

部長の武田愛未さんは「東北大会金賞受賞に感激しています。これを自信としながらも、温かい声をかけていただいた地域の方々に感謝の思いを込め、今後も思いの伝わる演奏をしていきたいです。」と、喜びと抱負を語ってくれました。



前から2列目左が武藤さん・同じく右から2人目が石船さん

スポーツは国境を越えて

～第43回日独スポーツ少年団同時交流事業～

7月31日から8月17日までの期間、日独スポーツ少年団同時交流事業が行われ、本市から団員と指導者2人がドイツに派遣されました。この事業は、日本スポーツ少年団が主催し、両国の青少年スポーツの発展を目的として、毎年、相互に交流しています。

参加したスポーツ少年団指導者の武藤一男さん(横町)とにかく市リーダー会スポーツ少年団団員で由利高校2年生の石船青空さん(夢が丘区)は「スポーツの楽しさやフェアプレイの大切さは世界共通であることを実際に体験して気付くことができました」と語ってくれました。

象潟クラブOBチームが初栄冠！

～第8回雄物川スタンヒル杯550歳野球大会～

この大会は9月3日から5日まで横手市内で開催され、本市の象潟クラブOBチームが決勝までの6試合を勝ち抜き、初の頂点に立ちました。決勝では、新屋日新クラブと対戦し、最終回に逆転サヨナラ満塁本塁打が飛び出すという劇的な勝利で栄冠を手中に収めました。

日本プロ野球の黎明期に史上初の300勝を達成したヴィクトル・スタイルヒンが同夫人の生誕の地・同市雄物川町で夫人とともに永眠していることにちなんだ大会であり、第8回大会は県内各地から36チームが参加し、白球を追いかけました。



優勝報告（上段）中央・佐々木啓二郎部長

年に一度集う、地域の誇り

～第7回鳥海山伝承芸能祭～

9月10日、鳥海山麓に伝わる番楽などを一堂に会した第7回鳥海山伝承芸能祭が開催されました。

この日はあいにくの雨により、会場を金峰神社境内郷土文化保存伝習館から上郷生活改善センターに移しての演舞となりました。恒例のゲスト出演は由利本荘市矢島町“坂之下番楽”。市内の番楽と同じく本海流を源流とする番楽の登場に会場は大いに賑わいました。

また、同日、市観光拠点センター「にかほっと」でも伝承芸能をPRするため、小砂川地区の大日堂子ども獅子舞の凛々しい舞いが入場者の前で披露されました。



大日堂子ども獅子舞・小砂川地区（にかほっとにて）

『ショウニー市と隣接するノーマン市出身です。日本の料理が大好きです。先日は「肉じゃが」を作りました。』

私の出身はココです！
アリッサ・キャントレルさん
(Alyssa Cantrell Christine)
米国・オクラホマ州出身

仁賀保中・平沢小を担当

私の出身はココです！
クロイ・ドゥールさん
(Chloe Doole Elizabeth)
ニュージーランド・ウェリントン市出身

『趣味は写真撮影です。散歩や旅行の際はカメラが必需品です。これからは美しい金浦の景色もたくさん撮影します。』

100歳
長寿
富樫みどりさん
おめでとうございます
9月1日、富樫みどりさん（鳥屋森）が100歳の誕生日を迎えられたことをうけ、にかほ市から長寿祝状と祝金（30万円）が贈呈されました。富樫さんは、約40年間、新潟市は、にかほ市とよく似た気候です。鳥海山に登るのを楽しみにしています。』

金浦中・金浦小を担当
新しいALTが就任！
（外国语指導助手）

